



スクリーニングを体験する市民

浜岡原発の万が一に備えて

■原子力防災訓練（広域避難訓練）

県と浜岡原子力発電所周辺市町による原子力防災訓練が、2月15日に実施されました。

原発から半径31km圏の「緊急防護措置区域（UPZ）」の外に逃げる広域避難を想定した県内初の訓練で、各区から約90人の市民が参加しました。

半径20km圏内に避難指示が出されたとの想定で、バスに乗り込んだ市民は、UPZ圏外に設定された藤枝総合運動公園に避難。同所で放射線物質による汚染の有無を調べる「スクリーニング」検査を受けるなど、緊急時の流れを確認しました。

市から日本を元気に！

■「ありがとう」～岡村佳明氏講演会＆「おかん」スペシャルライブ

まちを元気にするイベント「ありがとう」が2月3日にい〜らで開かれ、約200人が参加しました。

市内の30代から40代の商業者などが中心となって結成された「牧之原維新の会」が「市から日本を元気にしたい！」と企画したもので、県内の居酒屋を経営する岡村佳明氏の講演会とロックバンド「おかん」のスペシャルライブが行われました。

チケットの半券を提示することで、イベント協力店舗でさまざまなサービスが受けられるなど、地域を元気にするための趣向が凝らされました。



ライブで歌を披露するロックバンド「おかん」のメンバー

力を合わせて海岸線を走破

■第8回静波駅伝大会

第8回静波駅伝大会が2月24日、静波海岸周辺コースで開催されました。

小学生から一般まで、市内外から73チームが参加。市内、女子、小学生の部は11.2km、一般、中学男子の部は15.7kmのコースを1チーム4人で健脚を競いました。

強風に見舞われる中、ランナーたちは沿道からの声援を受けながら早春の海岸線を力いっぱい駆け抜け、チーム一丸となってたすきをつなぎました。女子の部では、相良中学校が初優勝しました。



中継所でたすきをつなぐ市内参加チームのランナー



白梅をめでながら俳句を考える児童

「春感じ 梅を見ながら 一句詠む」

■相良梅園見学／片浜小学校

片浜小学校は2月22日、学校近くの相良梅園の見学を行い、全校児童30人が参加しました。

総合学習の一環として、地域の自然に触れ季節感を味わうことを目的に毎年行われています。今回は、より季節感を感じてもらうため抹茶とお菓子でお茶会を初めて実施。児童らは約700本の紅白の梅が植えられた園内を散策し、お気に入りの場所で、五七五の17字になるよう指折り数えながら「白い梅 上から見ると 雪景色」などの俳句や詩、絵などを思い思いに書き記していました。



滑走路と富士山を背にテープカットする西原市長(右から2番目)ら関係者

眼前に滑走路と絶景が広がる

■富士山静岡空港石雲院展望デッキ完成記念式典

富士山静岡空港「石雲院展望デッキ」の完成記念式典が2月16日、同所で行われました。

ターミナルビル東側にある同寺院に隣接しているデッキは、空港に離着陸する飛行機が間近に見られることから、県が空港周辺のぎわいづくりとして進めている「空港ティガーガーデンシティ構想」の中核として整備されました。式典には、県知事や地元市町の首長や地域住民らが出席。デッキは、直径約33mの円形で滑走路からの高さは約5m。開放時間は午前6時から午後9時30分まで。本市をはじめとする周辺2市1町の住民や団体が、約30種類、約1,600本の花木をデッキ周辺に植栽しました。

広報担当がどこにも取材に行きます。あなたの身近なホットで楽しい話題やイベントなどの情報をお待ちしています。

秘書広報課 ☎0052 ✉seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp



私の中にいる鬼をやっつけた！

■豆まき会／萩間保育園

萩間保育園の園児58人は2月1日、同園で豆まき会を開きました。

3日の節分を前に行う恒例行事で、山本幸子園長が園児らに節分の意味や豆まきの由来などを説明し、「自分の中にいる悪い鬼を追い出して良い子になろう」と話しました。画用紙などで作った鬼の面を着けた園児らは、「鬼は外、福は内」と大きな声で赤鬼に扮した職員目掛けて豆を投げ、今年一年の健康を祈りました。園児は「怖かったけど、鬼をやっつけたから大丈夫」と話してくれました。



豆を投げて鬼を退治する園児



長谷川さんから「田打ち」の指導を受ける児童

若者よ、祭事を担え

■蛭ヶ谷の田遊び体験授業／萩間小

鎌倉時代から蛭ヶ谷地区に伝わり、昨年国の文化財に指定された「蛭ヶ谷の田遊び」の体験授業が2月1日、地元の萩間小で開かれ、3年生23人が参加しました。

地元で伝わる伝統芸能の継承や担い手の育成を目的に初めて開催したもので、地元の青年会の長谷川聡さんと市学芸員が講師を務めました。

児童らは資料映像を見て学習し、実技では17の演目の中から、悪霊を追い払う「本刀振り」や農耕作業を模した「田打ち」の指導を受けました。